



• Adhésion famille : 154 

• Membres présents : 40 

• Procurations : 5

• Présidentes de séance : Anne Richard et Samira El Azaar

• Secrétaire de séance : Virginie Asseray


9h40 : ouverture de séance. 


1. Prise de parole de Mme Perrine Bocage , Présidente:

	 

	 -Présentation des présidentes et secrétaire de séance.

	 -Évocation de l’amélioration et fonctionnalité du site internet par Mme Virginie Asseray ,

	 -Rappel des nouvelles activités mises en place  pour cette année 2021-2022 (cf rapport 
d’activités)

	 -Remerciements à l’ensemble des membres du bureau et des chargés de mission ainsi 
que les adhérents qui ont participé  aux différentes activités.


2.   Présentation du rapport d’activités de l’année 2021-2022 par Mme Perrine Bocage.


3.   Présentation du rapport financier par Mr Pascal Panteghini, trésorier de l’association:


	 -Constat des rentrées d’argent par les inscriptions, et les activités sportives.

	 -Explications des augmentations des dépenses pour les sorties dû notamment à la 
location des minibus et de la prise en charge des frais de la chargé de mission ( validé lors de 
l’AG du 10 juin 2021)

	 -Mr Pascal Panteghini se veut rassurant et reste très positif sur les résultats du rapport 
financier malgré l’augmentation des dépense. 

	 -Question de Mme Hasnaa Anwar:  sur le budget dépensé de 30215 cfa  pour l’atelier 
cuisine . 

	 Réponse de Mr Pascal Panteghini en plus des condiments achetés, l’achat de la caisse, à 
Erevan, permettant le stockage est la principal dépense . 

Les  factures des différentes dépenses sont disponibles à la lecture pour les adhérents qui le 
souhaitent.


	 -Prise de parole de Mme Perrine Bocage : la location des minibus est très intéressante au 
niveau de la proximité et des échanges entre adhèrents. Les dépenses liées au pot des sportifs et 
au gala sont en augmentation par rapport à l’année précédente . En effet les prix ont été négociés 
cette année mais n’ont pu être à la hauteur de l’année précédente suite notamment à l’inflation. 
Le nombre de participants est en augmentation lui aussi. Le bureau a décidé de faire un choix de 
menu intermédiaire et de la décoration pour le gala de fin d’année.


Intervention de Mme Kareen Aouad Belbol Présidente d’honneur et  cofondatrice de Cotonou 
Accueil : il faut arrêter de culpabiliser sur les dépenses. L’association n’est pas à but caritatif ni 
lucratif. L’argent en réserve peut être dépensé. Les futurs bureaux feront le nécessaire en fonction 
des réserves. Et l’argent rentrera à la rentrée.

Elle rappelle également que l’adhésion n’est que de 15000 Fcfa par an et par famille.


Procès verbal de l’Assemblée générale ordinaire 
de Cotonou Accueil du 8 juin 2022 

à l’auditorium de l’IFB



Mme Laure Akpodji, intervient et pose la question : comment échanger et présenter les différentes 
associations caritatives, auxquels certains membres de Cotonou Accueil participent, notamment 
lors de cafés rencontres pour une mise en relation . 

Mme Anne-Sophie Brillouet propose de créer un lien du site vers les associations caritatives.

Proposition également d’échanger lors du café rencontre de rentrée sur un temps donné.


Pour apporter une meilleure estimation des dépenses de l’AG et des coups du Gala de fin 
d’année absents sur le rapport financier, Mme Céline Bertrand Hardy, propose de rajouter les 
dépenses de l’année précédente afin d’avoir une estimation sur celles-ci. Autre proposition: faire 
un rapport financier de mai à mai.


4. Élection du nouveau bureau:


Mme Anne Richard, après comptage de la fiche de présence signé, annonce 40 participants et 5 
procurations.


Présentation des candidats :


• Ariane Bouvet pour le poste de Présidente 

• Marie-Odile de Dinechin, infirmière pour le poste de secrétaire 

• Virginie Asseray pour le poste de trésorier 


Vote pour le nouveau bureau :

0 vote contre

1 abstention

44 vote pour.


Le nouveau bureau est donc élu.


Présentation de l’ancienne et nouvelle équipe de Cotonou Accueil avec les chargées de mission.


Prise de parole de Moulikath , ancienne présidente de Cotonou Accueil 2019-2020, sur le fait que 
chaque équipe apporte à sa manière un plus à l’association , puis félicite le nouveau bureau.


5.Projection du film sur les activités pour l’année 2021-2022.


Prise de parole de Kareen évoque la transition des présidentes et que chacune a et apportera sa 
pâte à l’association. Elle remercie l’ensemble des membres et souhaite un bon début à la nouvelle 
Présidente. 


11h fin de séance . 

Fait à Cotonou le 15 juin 2022 

Perrine Bocage,

	 	 	 	 	 	 	 Présidente sortante de Cotonou Accueil 


Annexe: liste de présence des participants.


